
第２回全体委員会・第４回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

 

日時：令和５年 12 月 4日（月）10：00～12：00 

場所：２階 会議室 

出席者：29名 

連絡・報告 

学校から 

（染谷教頭より） 

・現在インフルエンザが再流行しているので注意が必要（特に 2、4、６年生） 

・11/18 に行われた謎解きイベントへの保護者協力に感謝、子どもたちが「 楽しかった」と、

たくさん話しかけてくれた 

・花いっぱいプロジェクトへの感謝、年４回の花植えが終了したので年度末までしっかりと

子どもたちとお世話をしていきたい 

・週末に行われたウインドアンサンブルの演奏は一体感があって素晴らしかった 

・特別支援学級が来年度から１クラス増えるので、現在 1 階にある PTA 室に業者が入り、

4階に移動をする。来年 2月頭より教室へと改装する予定である 

・今年度より学校のお金をすべて口座振替となった 

年度末に学年監査を 2人 1組で作業をしていくので協力をお願いする 

・昨年まで子ども会に新入生の情報を一部渡していたが、個人情報の取り扱いが大変厳しく

なったので、これからはさらに慎重に扱わなければならない 

「 来年度以降は、新 1年生や転入児童の情報は提供出来ないので、子ども会独自で個人情報

や名簿を集めて欲しい。今年度は急なので相談して進めていきたい 

 

（地域コーディネーター小石川さんより） 

・12/23 に行われる 4～6年生と中学生対象の星空観望会だが、応募人数が少ないため、 

締め切りを 1週間延ばしている。「望遠鏡で月や星が観られる予定で、ぜひ参加して欲しい 

 

各専門部から 

（校外指導部より） 

・見守り当番表（1～3月分）が完成。今回で現状の当番表が最後になる 

・11/2 に行われた就学時健診で新 1 年生の保護者へ来年度以降の登校の仕方について説明

をし、質問等はなかった。 

・2/1 に行われる新入学児童保護者説明会や在校生への手紙配付で、一斉登校（登校時見守

り強化）を提案し、来年度に向けて準備をしていく 



 

執行部から 

・11/18 に行われた 謎解きイベント」の会計報告 ※添付 PDFをご覧下さい 

在校生 346 名＋未就学児のお子さんで約 400 名の参加があった 

・卒業記念品については 6年生の先生方と話し合い決めていく 

・来年度の執行部や理事の推薦について、先日お知らせをしたが問い合わせ等はなく、 

来年に入ってから本格的に推薦活動をしていきたい 

 

審議・協議事項 

① 予算の項目間流用について 

今年度の予算編成の際には、PTA 室の移動予定はなかったため予算を組んではいなかっ

た。引っ越しには 4万円程度費用がかかるので、備品費より項目間流用をしたい 

→理事会で承諾 

詳細については総会資料と照らしあわせのうえ、ご確認ください。 

 

②  PTA会則・細則」改定について 

今年度は 今後の PTA活動を考える会」として動いており、来年度に向けて現在訂正を

している段階であり、内容が大幅に変更をするため、時間を要している。 

→次回の全体会で改定版を配付し、審議をする。 

 

 

○次回第 3回全体委員会、第 5回理事会、～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

令和 6年 3月 4日（月）10：00～ 


